
≪2021 年 運動会保護者アンケート≫ 

2021 年 10 月 2 日(土) 開催 

対象 全 117 世帯中 回収 108 世帯 

評価 10 点法で 10 点：76 世帯、9 点１５世帯、８点１７世帯、その他０世帯 

 

自由コメントの紹介（原本は、当園に保管してあります） 

A さん：コロナ禍で開催して頂いて、本当に感謝です。プログラムもスムーズにすすみ、先生方がテキパキ、活

き活きと進行されている姿が頼もしかったです。息子も運動会を通して、日頃の練習や本番を経験することで心

身がまた一段と鍛えられたと思います。 

いつも愛情いっぱいに指導して頂きありがとうございます。先日、息子が 3 歳半健診に行ったのですが、積み木

6 個や絵の名称等を軽々とクリアし、保健師さんにも感心していただける程でした。本人も「3 歳半健診楽しか

った」と楽しむくらい余裕っぷりでした。全て先生方のおかげです。 

 

B さん：感染対策を最大限に講じながら、園児達の演目をなるだけ減らさないという配慮が感じられ、保護者と

してとてもありがたく思っています。色々な行事が中止、縮小となる中で久しぶりに行事らしい行事に参加でき、

嬉しかったです。 

子供の成長の場を作ってくださり、ありがとうございます。2 部制になりましたが、コロナ対策のためには仕方

がないかなと思いました。練習の指導に、準備に運営、片付け、、と先生方は本当に大変だったと思います。あり

がとうございました。特に当日は先生方の運営のおかげで、いつもながらスムーズに進行していってすばらしい

なあと感じたところです。次は発表会の準備と先生方も息つく暇もないかもしれませんが、私たち保護者も引き

続き感染対策に気を付けながら、次の発表会を楽しみにしたいと思います。 

 

C さん：コロナで色々と大変な時に、祖父母の観覧までさせて頂き、プログラムも見応えのあるものばかりで、

参加させて頂いた両祖母ともとても喜んでおりました。また、毎日の暑い中、一生懸命指導して下さった先生方、

本当にありがとうございました。毎日、くり返しの練習に、「もっと遊びたい」とモチベーションが上がらない様

子の時もあり、励ましながら、親としてどう声をかけるか悩む日もありましたが、本番では家族や大勢の人に観

てもらい応援してもらう中、はりきって頑張る姿があり、やりとげた達成感を味わうことができたのではと感じ

ました。貴重な経験をさせて頂いたことでまた一歩心身ともに成長してくれることと思います。 

 

D さん：自粛期間中は、園児もなかなかそろわなかったと思います。そんな中、先生方は時間を調節して園児の

指導、練習のサポートをしてくださり、練習不足を感じさせない演技を見せてくれました。すべてにおいて園児

の頑張ってる姿が見れてよかったです。保護者が撮影に夢中になる中、先生方が定期的に隣との間隔をあけるよ

う声かけを行ってくださっていました。声かけによって隣との間隔をあける動作が見られていたので、感染防止

対策の意識づけになっていたのではないかと考えます。様々な対策を考慮してくださった上で運動会を開催して

くださり、ありがとうございました。 

 

E さん：祖父母の日を作ってくださり、とても喜んでいました。プログラムが充実しており、蛍光ペンで出番を

分かりやすくしてあったところが良かったです。プログラム間隔も程よい感じでサクサクと進行していて、水分

補給の時間もしっかりあり良かったです。 

半日で以上児、未満児が終わるところがいいと思いました。誰も負担が少ないやり方だと思います。親が付き添

っていいところが良かったです。先生方が炎天下の中、終始笑顔だったのが本当に素晴らしかったです。子供も



ですが、先生方が笑顔じゃないと子供も楽しめないと思いました。このような先生方と出会えたこと、お世話に

なっていることにとても感謝します。以上児の先生方も朝早くテントを張ったり、楽器を運んだりしている姿を

お見かけして、先生方の一生懸命な姿がとても印象的です。 

 

F さん：新型コロナの対策で大変な中、開催していただきありがとうございました。子供達の活き活きとした表

現、元気な姿が見えて、大変うれしく思いました。半日でしたが、みんなの思いがギュっとつまった運動会でし

た。最後の運動会を見ることができたこと、先生方に感謝しています。 

 

G さん：子どもを相手に丁度良いスピード感でプログラムを進行できていた事が大変すばらしかった。途中の放

送で競技の説明、子どもへの水分補給等、親子への気遣いもよかったです。すべてのプログラムが見応えがあり、

あっという間の半日間でした。息子が楽しそうに頑張っており、充実した日々を過ごしていると思いました。 

 

H さん：このコロナの大変な状況の中で、子どもたちの成長した姿を見ることができ、感染対策として分散での

観覧も見やすくて良かったです。いろいろな工夫をして開催していただけて感謝です。園で教育に力を入れ頂い

ているおかげで、習い事でもとても褒められます。家ではなかなか教えることができていない事でもたくさん出

来ることが増えていて驚くことが多いです。 

 

I さん：祖父母の運動会を見に来る日を別で設けてありましたが、私の祖母はその日に行けなかったので当日行

かせていただきました。そのような配慮がとても良いと思います。 

以上児と未満児の時間を分けることでスムーズに自分の子供の競技が始まり、見ることができるので良いと思い

ます。他のクラスのも見たい気持ちはありますが、、、１，２歳クラスでも 4 個の競技があり、以上児になったら

他にも競技があると思うのでとても楽しみです。 

練習でも同じ公園ででき、とても広く恵まれた環境でありがたいです。 

かけっこは昨年歩いていたのに今年は大きな声で返事をし、手を挙げ、ゴールまで走ることのできた娘を見て成

長を感じ、とても嬉しかったです。娘は様々なおしごとが好きなようで、毎日「今日は何のおしごとかな？」と

心待ちにし、登園しています。家ではなかなかできない経験をさせていただき、指先の感覚や様々なものへの興

味が広がり、集中力を育てる、、、など恵まれた環境があり、教具や教員がいてくださることで成り立っているん

だろうなと思います。年齢に合わせたものがあるようなので、これからの成長が楽しみです。 

送迎がほとんど祖父母になってしまうので、行ける時は行ってますが、先生方が（クラスの先生でない方も）ち

ょっとした娘の行動や話をしてくれることが嬉しいです。連絡帳にも写真を時々のせてくださるので、日々の様

子を想像できます。残っていくものなので大切にしていきたいと思います。 

 

J さん：昨年同様、コロナ禍で大変な中、内容を精選して実施していただき、本当に感謝でいっぱいです。短い

時間ではありましたが、子ども達の体力と当日の暑さを考えると丁度良かったと思います。かけっこやダンスを

通して娘の成長を見ることができ、嬉しく思いました。計画から運営まで本当にお疲れ様でした。 

 

K さん：この状況の中、保護者の参加 OK で運動会を開催できるという状態を守りきってくださった先生方の努

力、配慮などがまず本当に素晴らしいと思います。毎日、すごい緊張感の中で保育を継続してくださり、さらに

運動会の練習もこなし、演目の仕上がりは例年と比べても何の遜色もないというのはなかなか出来ることではな

いと思いました。本当にありがとうございました。 

 

L さん：何よりもまず、見ていてとても楽しかったです。去年の娘は練習中や予行練習ではしっかり出来ていた



のに、本番当日は私と主人がいることでぐずりモードになり、走るのも踊るのも全くできませんでした。今年は

そんな事は全くなく、全てのプログラムにしっかりと取り組んでいて、とても成長を感じました。年少マスゲー

ムでは思わずうるっとしちゃいました。待機中の様子も近くでずっと見ていて、お友達と普段こんな風に関わっ

ているんだなとみることができて良かったです。本当にアリスの先生方には感謝しかありません。２階のクラス

になり、毎朝玄関で泣いていて、家でも「行きたくない」と言われ、日曜の夜は寝る前に行きたくないと泣きだ

すような状況でした。お帳面での家での様子を伝え、それに対して担任の先生方がしっかりと対応してくださり、

とても心強かったです。９月に入ってから泣かなくなり、家での発言もなくなり、最近では「日曜日でも行きた

い」と言ってくれるまでになりました。先生方の日頃の関わりがあったからこその変化だと思い、とても嬉しい

です。お忙しい中で、相談する時間をいただいたり、それに対して出来る限りの対応をしていただきありがとう

ございます。 

 

M さん：小規模かつ短時間で内容が濃かったです。未満児さんたちも全力で最後まで頑張れる時間、プログラム

だったと思います。以上児さんになると上の学年のお兄さんお姉さんへの憧れも出てきて、体力や集中力も上が

ってくるので、出番以外のところも有意義だと思います。いつものことながら、先生方の丁寧で熱心なご指導に

改めて感激しました。娘が毎日楽しく登園し、先生方もおともだちも大好きな理由が運動会の雰囲気からも分か

るような気がしました。昨年はかけっこ以外は直立！だった娘が今年はダンスも頑張っていました。何が何でも

きちんとさせる！というのではなく、ゆったりとした空気の中で少しずつできることを増やしていけることを幸

せだなと感じました。環境の面も含めて、本当にアリスは日本一素晴らしい園だと思います。 


